

---

## Evaluación

### Manzanaro Arana, Ricardo

El robot permanecía quieto en una sala a la espera de ser llamado. Por fin, la puerta se abrió y le invitaron a que entrara en la habitación.

Una vez dentro, el robot se dirigió a una mesa larga, a la que estaban sentadas cuatro personas. Tras los saludos protocolarios, el primero se sentó en una silla y permaneció quieto, mientras uno de los individuos situados tras la mesa se ponía de pie y comenzaba a declamar:

“Expediente nº 2355 - xx - 2. Tras evaluar su rendimiento y los problemas que han surgido durante su labor, consideramos que no ha sido lo suficientemente eficiente, y, por tanto, debe abandonar su configuración actual”.

El robot se levantó y comenzó a gritar: “¡No, por favor! ¡No me castiguen!”. Mientras el del tribunal repetía: “No ha obtenido buenos resultados”. Finalmente el robot fue llevado a una habitación contigua, donde se procedió a retirarle la cubierta y los artefactos y materiales de su interior. Luego, una vez descongelados, se le implantaron sus órganos. Para desgracia suya, volvía a ser un humano.

**Ricardo Manzanaro** (San Sebastián, 1966) Médico y profesor de la UPV/EHU (Universidad del País Vasco). Mantiene un blog de actualidad sobre literatura y cine de ciencia-ficción ( <http://www.notcf.blogspot.com/> ). Asistente habitual desde sus inicios a la **TerBi** (tertulia de ciencia-ficción de Bilbao), y actualmente preside la asociación surgida de la misma “**TerBi Asociación Vasca de Ciencia Ficción Fantasía y Terror**” ( <http://terbicf.blogspot.com.es/> ). Tiene publicados más de 40 relatos.